

Au fil des jours, du lundi 27 au vendredi 31 mai,

Lundi, nous avons poursuivi notre tour du monde avec Jazz et nous avons fait escale au Japon. Nous avons fabriqué un Koï-nobori. On peut voir ces guirlandes de carpes pour la fête des enfants, célébrée en mai.



Mardi, pour le petit-déjeuner, nous avons des céréales type granola avec de la faisselle et du melon.



Les Grands continuent de travailler sur la résolution de problèmes et maîtrisent maintenant bien le jeu de 7 familles.



Nous avons fini de faire la petite vidéo expliquant les différentes étapes de création de notre film d'animation, qui sera projeté avant le film au cinéma la semaine prochaine.



Jeudi matin, nous sommes allés à la médiathèque avec les mamans de Noëly, Lilou, Merve, Méryl, Gabin et les papas de Lia, Owen, Andrès et Owen. Nous avons été accueillis par Cindy cette fois. Pendant que Cindy animait un temps de lecture autour des jeux olympiques, l'autre moitié de classe profitait de la présence de nombreux parents (un grand merci à eux) pour choisir et se faire lire des albums.



Cindy nous a raconté un conte revisité de la course du lièvre et de la tortue, l'histoire d'un buffle qui avait peur que la terre s'ouvre sous lui lorsqu'il courait vite et qui désormais marche doucement, sur la pointe des sabots. Elle nous a aussi mimé une comptine que nous avons repris avec elle. Puis nous avons parlé de différents sports tirés au sort.



Nous avons fini le cycle roulade en motricité et nous avons tous bien progressé. Maintenant, nous nous préparons pour le spectacle de la fin d'année, en explorant divers sports...





Mais également en répétant souvent une version simplifiée de la danse officielle des JO, et même avec la classe de Virginie.



Nous avons commencé le cadeau de la fête des pères...mais chut c'est un secret...



Jeudi après-midi, les Grands sont allés à la piscine et ils ont encore réalisé des prouesses dont ils étaient fiers, bravo à eux ! Pendant ce temps, les Petits et Moyens ont travaillé avec six élèves de Philippe et nous leur avons raconté l'histoire du Machin que nous connaissons par cœur.